
　2月26日に根本義郎議員が副議長に就任したことに伴い、議会運営委員会、成田国際空港対策特別委員会
および議会改革特別委員会の委員を辞任し、3月6日の本会議において、それぞれの委員会委員に佐藤好文議
員が選任されました。
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＼委員会委員を新たに選任／

　市議会では、全国の自治体議会からの行政視察を積極的
に受け入れています。
　個性あふれる地域力を生かしたまちづくりや特色ある施
策等の紹介をはじめ、市内宿泊施設や商店等を利用いただ
き、全国へ市の魅力を発信する活動を行っています。令和5
年度に受け入れを行った行政視察について紹介します。

　香取市議会総務政策常任委員会において、令和5年度「公
共交通」を題材とした特定所管事務調査を開始し、執行部
からの報告や先進地視察を実施し調査研究を進め、委員会
で検討を重ねてまいりました。このほど取りまとめを行い、
令和6年3月22日に執行部に対し、公共交通に関する報告
書を提出しました。

令和５年度　行政視察受け入れ状況

No 視察日 議会名（委員会・会派） 視察内容

1 令和5年
8月3日

茨城県　常陸大宮市議会
経済建設常任委員会 道の駅・川の駅　水の郷さわらについて

2 令和5年
8月9日

宮城県　大崎市議会
会派　NEXT PFI事業による道の駅・川の駅整備事業について

3 令和5年
8月22日

新潟県　村上市議会
会派　市声クラブ 佐原駅周辺地区活性化拠点整備事業について

4 令和5年
10月5日

広島県　府中市議会
会派　市民クラブ

重要伝統的建造物群保存地区の取り組みについて
関連計画の概略と現状および重伝建地区との関係について

5 令和5年
10月19日

香川県　坂出市議会
総務消防委員会 みんなの賑わい交流拠点コンパスについて

6 令和5年
10月31日

岐阜県　羽島市議会
産業建設委員会 観光まちづくりについて

7 令和5年
11月7日

愛知県　蒲郡市議会
文教委員会 みんなの賑わい交流拠点コンパスについて

８ 令和6年
1月22日

富里市議会
とみさと議会報編集特別委員会 議会広報の編集について

9 令和6年
1月24日 青森県　平川市議会 歴史的町並みを活用したまちづくりについて

10 令和6年
2月1日 佐賀県　鹿島市議会 伝統的建造物群保存地区と景観形成地区について

11 令和6年
2月2日 兵庫県　川西市議会 水の郷さわらを活用した観光まちづくりについて

12 令和6年
2月14日 茨城県　稲敷市議会 観光まちづくりについて

香取市の情報を全国へ発信
―行政視察の受け入れを行っています―

公共交通に関する
報告書を提出

議会広報紙の編集について説明を
受けた富里市議会議員の皆さん

市長に公共交通に関する報告書を提出した
総務政策常任委員会委員の皆さん
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